

Liebe FB-Freunde,

leider ist meine Zeit bei Euch nun für mich abgelaufen! Ich gehe mit einem weinenden und einem lachenden Auge!

Zum einen hätte ich den MSV Duisburg gerne auf seinem weiteren Weg begleitet. Ich habe hier sehr viele schöne Stunden verbracht und viele Menschen kennengelernt, die es mir leichtgemacht haben, berufsbedingt weniger Zeit für meine Familie zu haben!

Zum anderen bin ich der festen Überzeugung, dass die Mannschaft die Klasse halten wird und auch muss! Wenn sich das Lazarett erst einmal gelichtet hat, wenn alle Verstärkungen greifen und die Neuankömmlinge integriert sind, werdet Ihr alle und auch der neue Trainer die Erfolgserlebnisse genießen können, die ich Euch allen von ganzem Herzen wünsche und die ich nun leider hier nicht mehr erleben werde.

Ich möchte keine Minute missen, die ich bei Euch verbringen durfte und viele Momente haben sich für immer in mein Gedächtnis gebrannt.

Ich bedanke mich bei jedem Einzelnen, der mich hier mit offenen Armen empfangen, mit mir den Aufstieg in die 2. Bundesliga gefeiert und mich auch in schwierigen Phasen unterstützt hat. Aber auch bei den Zweiflern, die mit meiner Arbeit nicht immer einverstanden waren: Fußball ist Emotion und Emotion kann niemals rational oder abwägend sein. Emotion kennt nur schwarz oder weiß - und das macht in gewisser Weise auch diesen Sport aus!

Danke für die Zeit, die ich mit Euch verbringen durfte! Danke für die Emotionen, die ich mit Euch geteilt habe! Danke für die schönen, wie auch die schwierigeren Momente!

Euch allen - und dem MSV Duisburg - alles erdenklich Gute und viele Punkte bei der Mission „Klassenerhalt“!

Euer

Gino Lettieri